

BOLETÍN INFORMATIVO RHF

717-24032023 | MAR 24



Precio del diésel y la gasolina ya no bajará en la próxima década, señalan expertos

- Queda atrás la promesa de los 10 pesos por litro que hizo este gobierno.

Mejoran materiales para sensores de autos para conducción autónoma

- Para lograr una apropiada conducción autónoma, es imprescindible entender los sistemas de detección y medición de distancias por luz o LiDAR.

Renta de autos en México, un fenómeno poco arraigado; menos del 5% de los usuarios lo ha hecho

- Si bien la industria de la Renta de autos en México ha desempeñado un papel importante en la cobertura de opciones de movilidad durante los últimos años, su uso sigue siendo muy bajo.

PRECIO DEL DIÉSEL Y LA GASOLINA YA NO BAJARÁ EN LA PRÓXIMA DÉCADA, SEÑALAN EXPERTOS

De acuerdo con cifras oficiales, el costo del diésel y la gasolina en México se ha incrementado a precios corrientes por litro del 2018 a 2022. En el caso de la gasolina Regular fue de 16%, Premium 17% y Diésel 17%. En tal escenario, los precios de los combustibles, ya no bajarán en la próxima década en México, y de hecho continuarán aumentando. "Estos precios dependen hoy en día de la inflación (precios de referencia en el mercado de EUA, y la decisión que tome la SHCP cada semana), esto para mantener un precio que permita tener una recaudación de impuestos vía IEPS" señala Ramses Pechi, especialista y analista del sector energético, Pechi indica que es una falacia el decir que los precios de los combustibles han bajado.



MEJORAN MATERIALES PARA SENSORES DE AUTOS PARA CONDUCCIÓN AUTÓNOMA

El concepto de conducción autónoma ha despertado mucho interés y atención en los últimos años, ya que se cree que puede aportar numerosos beneficios a las personas y a la sociedad: mayor seguridad vial, reducción del tráfico y de accidentes y muertes, así como ahorro de tiempo y disminución de contaminación en los viajes. Esta clase de vehículos podrían crear un valor masivo para la industria automovilística, generando entre 300 y 400 mil millones de dólares de ingresos. Sin embargo, para hacer realidad los beneficios comerciales y para el consumidor, los fabricantes y proveedores del sector necesitan adquirir nuevas capacidades tecnológicas y abordar las necesidades que aseguren la seguridad durante la navegación. Para lograr una apropiada conducción autónoma, es imprescindible entender los sistemas de detección y medición de distancias por luz o LiDAR, un aspecto fundamental que hace posible a los coches autónomos, pues toman el papel de la vista humana. Estos sensores, impulsados por láser, mapean continuamente el entorno del vehículo, detectando objetos y midiendo rápidamente distancias y elevaciones con gran precisión para conducir sin obstáculos.



RENTA DE AUTOS EN MÉXICO, UN FENÓMENO POCO ARRAIGADO; MENOS DEL 5% DE LOS USUARIOS LO HA HECHO



De acuerdo con un estudio realizado por la empresa Enterprise Rent-A-Car, menos del 5% del mercado ha rentado un automóvil en un año determinado. Acorde con la evaluación, la razón de esta baja penetración en la renta de autos en el país es que los usuarios tienen la idea de que es un proceso difícil y caro. Basados en ese porcentaje, el estudio entrevistó a mexicanos entre 21 y 55 años, que cuentan con licencia de conducir, tarjeta de crédito y que han rentado un auto en los últimos 24 meses. En México, el 87% de las personas que rentan un auto consideran que lo hacen con fines de ocio, siendo vacaciones y escapadas de fin de semana las más mencionadas.

¿CÓMO PRESERVAR LA BOMBA DE COMBUSTIBLE?

Para evitar futuras averías en el sistema de inyección de combustible, en específico de la bomba, algunos tips para el cuidado de ésta son: Cambia frecuentemente el filtro de la gasolina, esto evita la entrada de partículas que obstruyen la bomba; evita los combustibles sucios que puedan tener excesos de agua o metal; no dejes el tanque sin combustible, corres el riesgo de dañar permanentemente la bomba de combustible.



INFORMACIÓN GENERAL

717-24032023 | MAR 24



México tiene un atraso educativo de 60 años tras COVID19: Mexicanos Primero

- La investigadora Katia Carranza señaló que durante la pandemia cerca de 1.3 millones de estudiantes abandonaron las escuelas de nivel básico.

COVID-19 evidencia sistema de salud deficiente en el mundo: CIAM

- El Congreso Internacional Avances en Medicina organizado por los Hospitales Civiles de Guadalajara y el Congreso Internacional de Enfermería se realizan en el Conjunto Santander de Artes Escénicas este 23, 24 y 25 de marzo.

México, con la tasa más alta de mortalidad por la Covid-19

- Éctor Jaime Ramírez Barba destacó que el país perdió cuatro años de la esperanza de vida con el exceso de mortalidad por Covid-19,

MÉXICO TIENE UN ATRASO EDUCATIVO DE 60 AÑOS TRAS COVID19: MEXICANOS PRIMERO

Según un análisis que realizó la organización Mexicanos Primero, durante la pandemia -entre los ciclos escolares 2020-2021 y 2021 2022- cerca de 1.3 millones de estudiantes abandonaron las escuelas del nivel básico, detalló su investigadora, Katia Carranza, en Así el Weso. En entrevista con Enrique Hernández Alcázar, la activista en educación y primera infancia, señaló que México tiene una grave crisis educativa, ya que tiene un atraso de 60 años respecto a otros países como Noruega, Finlandia o Estados Unidos, para alcanzar su nivel educativo.



COVID-19 EVIDENCIA SISTEMA DE SALUD DEFICIENTE EN EL MUNDO: CIAM

La pandemia por COVID-19 evidenció las carencias del sistema de salud en todo el mundo, pero no sólo eso, sino también la falta de medicina preventiva y el mal control de las enfermedades crónicas degenerativas que se han convertido en las nuevas pandemias del siglo, señaló la presidenta ejecutiva del Congreso Internacional Avances en Medicina 2023 en su inauguración, María Teresa Tapia de la Paz: "También nos mostró un sistema de salud deficiente para dar respuesta a estas crisis sanitarias, la infección de SARS-COV2 puso todas las miradas en la nueva enfermedad, pero también evidenció el descontrol de enfermedades crónicas degenerativas ya existentes". Por su parte, el secretario de Salud, Fernando Petersen Aranguren, agradeció a los Hospitales Civiles de Guadalajara por unirse a la lucha contra COVID-19, y reconoció el esfuerzo por comunicar la emergencia de manera asertiva.

MÉXICO, CON LA TASA MÁS ALTA DE MORTALIDAD POR LA COVID-19

México fue el primer lugar en el mundo con la tasa de mortalidad más grande por arriba del segundo lugar que es Rusia a causa de la Covid-19, así mencionó el diputado federal, Éctor Jaime Ramírez Barba. "Cuando se compara todos los países del mundo, se pone el numerador de fatalidades en el denominador por cada 100 mil habitantes. México es el primer lugar en el mundo con la tasa de mortalidad más grande del mundo por arriba del segundo lugar que es Rusia", comentó. En ese sentido, destacó que el país perdió cuatro años de la esperanza de vida con el exceso de mortalidad por aquellos que murieron por Covid como aquellos que murieron en el proceso de no ser atendidos debido a que no cuentan con seguridad social. "A tres años y dos meses de distancia, lo que queda claro es que en México seguimos en pandemia desde el punto vista institucional, financiero, y de organización de servicios sigue siendo un desastre no hemos aprendido del esquema", dijo el doctor.



RECOMENDACIÓN

Si bien parece que ya estamos llegando al final de la pandemia, aún se registran casos de covid-19. Por fortuna, ahora sabemos cómo tratarlos, pero lo que no sabemos a ciencia cierta, es el tipo de secuela que puede dejar en el organismo. Cuídate.



FÚTBOL

TIPS/PRODUCTO

717-24032023 | MAR 24



Chivas 1-2 Pachuca

• Chivas de Guadalajara cayó 2-1 con Pachuca en PayPal Stadium por la primera fecha del Tour Rebaño 2023 en la Fecha FIFA de marzo.

Las Chivas de Guadalajara regresaron a la acción en el plano internacional este miércoles 22 de marzo, cuando sucumbieron 2-1 ante los Tuzos de Pachuca en PayPal Stadium de la localidad californiana de San Jose, el primer partido de una doble cartelera correspondiente al Tour Rebaño 2023 en los Estados Unidos, para aprovechar el receso de la Liga MX por la Fecha FIFA de marzo. Rebaño Pasión te presenta el más completo resumen de este vibrante compromiso amistoso. El Rebaño Sagrado arrancó este encuentro en territorio californiano con una alineación mixta entre titulares y algunas variantes, como el portero Raúl Rangel y el volante Eduardo Torres, aunque con la participación desde el comienzo del recuperado Alexis Vega. Los rojiblancos se adelantaron con un tanto de Antonio Briseño (8'), pero los hidalguenses igualaron con un penal concretado por Cristian Arango (16') y dieron la voltereta a la pizarra por intermedio de Tony Figueroa (85').



TIP ROSHFRANS

¿CÓMO SABER SI LA BATERÍA DE MI AUTO ESTÁ FALLANDO?

A continuación, aprenderás cómo saber si la batería del auto está buena por medio de tres síntomas que, al advertirse a tiempo, pueden alertarte y prevenir desperfectos mecánicos:

- 1. Luz de advertencia en el tablero de instrumentos:** Los automóviles tienen el tablero de instrumentos por una razón: es una forma de avisarte de potenciales problemas para que los arregles a tiempo. Si te preguntas cómo saber si la batería de mi auto está fallando, entonces revisa constantemente que no esté encendida la imagen de una batería en tu tablero.
- 2. Arranque lento del motor:** Si tu vehículo está tardando más de lo común en encender el motor entonces podría tratarse de problemas de la batería. El arranque debería ser rápido y poderoso, por lo que si sientes que es débil y lento revisala, cambiándola si es necesario.
- 3. Mal funcionamiento de los dispositivos electrónicos:** Otro indicador de cómo saber si la batería del auto está buena es el apartado de componentes electrónicos que incorporan los vehículos. Una batería en perfectas condiciones debe ser capaz de entregar energía a la radio, cámara trasera, computador a bordo, luminaria interna y externa, además de la calefacción y el aire acondicionado. Si alguno de estos elementos no funciona o entrega un bajo rendimiento podría significar problemas con la batería.



FLUIDO ESPECIAL PARA BATERIA



Fluido libre de sales minerales y ácidos, que favorece el funcionamiento óptimo de las baterías automotrices contribuyendo a prolongar su vida útil de acuerdo con el mantenimiento preventivo realizado a las unidades.

Beneficios:

- Conserva la eficiencia de la batería al mantener el nivel correcto de la solución, alarga la vida útil de la batería y Disminuye la formación de incrustaciones. Sugerencia de uso:
- Se recomienda para el mantenimiento preventivo de las baterías automotrices ya que repone el nivel de agua rehabilitando las propiedades del electrolito; además de que sus propiedades prolongan la vida del acumulador.
- Es recomendable rellenar las celdas del acumulador cuando el nivel del fluido está bajo.